



2024年11月15日
第78号

JR 東労組 
Yokohama

JR東労組横浜地本

発行人 梶田 優一
編集 情宣 担当
ホームページ



<http://www.jreu-yokohama1.jp/>

申5号 組合員・社員の労働実感と生活実感の切実な現実と声に応え、現場第一としない経営姿勢の是正を求める**年末手当に関する緊急申し入れ**

いったい幾ら稼いだら手当が上がるんだ!!

組合員・未加入者・社友会

組合員数を大きく上回る

16,387件の**声**をぶつけるも

「受け止める」「受け止める」と連呼するが…
「受け止める」「受け止める」
「受け止める」「受け止める」

再考せず

会社回答に対する怒りや嘆きの声がJR東労組に寄せられる!

受け止めるというのが「再考」しないのであれば何も受け止めていない／日勤職だと手当がないからこの会社でどう生きていけばいいのか？先が見えない…／手当てで出さないならベースアップをもっとするべきだ！／**いったい幾ら稼いだら手当が上がるんだ!**／3ヶ月は出ると思っていた。0.1ヵ月じゃ3日分にしかない…。

一方で、会社からは・・・

「今の現状を見れば妥当である」「出てよかった」「やりがいが出る」「これで頑張れる」「こんなに出るんだ」「私たちが頑張らないといけない」などの声を会社として掴んでいる。「**一定の納得しているという声がある**」とポジティブな発言が会社には届いている。と回答がありました。

本当か!? **一般職で満足している人は少ない!**



JR東労組中央本部は、全地本代表者会議を開催し各職場からの意見を集約し、苦渋ではありますが本日妥結する判断をしました。これまで各職場からたたかいをつくり出していただきありがとうございました。

まだ、他の単組のたたかいが残っています。JR総連年末手当のたたかいを労働者の団結で最後までたたかい抜こう!

JR総連傘下の各単組が妥結するまで連帯していこう!
怒りと悔しさを2025JR総連春闘に結実させよう!